

## 志木二小だより

http://www.shiki2syo.ed.jp/ 志木二小 検索 2

**令和5年度 6月号** 志木市立志木第二小学校 志木市館1丁目2番1号 TEL472-0540

学校教育目標 **進んで学ぶ子 心の豊かな子 体をきたえる子** 児童数 1学年 2学年 3学年 4学年 5学年 6学年 たんぽぽ 6/1現在 80 84 90 85 75 96 12 522

## 心豊かに 生きる

校長 松本 秀之

車を少し走らせると、広がる田園風景。 水を張った田んぼに、稲の苗が風に揺れています。5年生も、社会科の一環で「米作り」に取り組んでいます。一人一つのバケツ稲。今から豊作が待ち遠しいですね。2年生はミニトマト。1年生は朝顔。毎日、ランドセルを背にロータリーや中庭に立ち寄っています。今年は3年生も一人一鉢。育てたい野菜を一つ選び、南側の畑に並べています。そして4年生はカイコ。日に日に大きくなる幼虫の姿を「かわいい」と言って眺めています。

それぞれの学年が取り組んでいる生き物に関わる活動は、【命】【成長(生長)】を間近で感じる貴重な体験活動です。きっと、保護者の皆さんも小学生時代に育てた思い出があることでしょう。時代を経ても今なお残っているこうした教育活動は、子供たちにとってとても大切な活動として、継続していきたいものです。

また、集団活動も然り。学級・学年集団もさることながら、異年齢集団活動も子供たちにとっては無くてはならない重要な教育活動の一つです。先日、なかよしオリエンテーリングを行った際、上級生の児童が下級生の面倒を見たり、気遣ったりする姿が見られました。本校では、令和4・5年度の2年間、志木市教育委

員会の委嘱を受け、「心豊かに生きる」と 主題を定め、特別活動(話合い活動)の 研究に取り組んできたところです。集団 生活の場でこそ育める、他者とつながる 力・折り合いをつける力の育成に、今後 も取り組んでいきたいと考えています。

新型コロナウィルス感染症により、急速に進展したGIGAスクール。その教育効果は高いことは言うまでもありません。しかし、リモートや動画による学習では不十分なものもあるのも事実です。

「どんなに道具が進化しようとも、 それを使うのは心ある人間である。」 そんな思いを、全職員で共有し、子供 たちの豊かな心を育んでまいりたいと思 います。



|1年生に寄り添う6年生